
Entrevista a Carmen Araujo 

 

1) ¿Qué significa para ti ser Consejo de Facultad? 

Como todos sabemos, el Consejo es el máximo órgano de representatividad de la 

Facultad. Creo que para hacerlo debemos conocer la realidad de la Facultad y su 

ámbito político y sobre todo representar a la gente que no está siendo representada lo 

suficientemente bien. Hemos estado viendo temas en la universidad como la elitización 

o la Reforma Trans y debemos seguir por esa línea para que las minorías y las 

personas consideradas como tal puedan alcanzar igualdad y equidad. 

 

2) ¿Qué propones a los y las estudiantes como postulante al Consejo? 

Bueno más o menos lo mismo. Yo estuve en el Centro Federado. Cuando empecé 

obviamente no conocía tanto como ahora.  He aprendido mucho.  Yo estoy de acuerdo 

con lo que empezó la Mesa Directiva el año pasado y me gustaría seguir por esa línea, 

porque se han logrado cosas muy valiosas. Además, pienso que pueden cambiar las 

cosas que faltan mejorar. Son cosas que no son evidentes para muchos estudiantes. 

Como fui parte del gremio me he dado cuenta. Creo que puede ser valiosa mi 

participación 

 

3) ¿Qué sientes que debe priorizarse del Consejo de Facultad y, en baso a esto, 

qué esperas del siguiente decano de la Facultad? 

Creo que debe priorizarse a las personas que no están teniendo un papel o no están 

siendo incluidos en el imaginario de Facultad que tenemos. Porque puede ser que 

nosotros pensemos que sí por ser la Facultad que estamos a la vanguardia en esas 

cuestiones de inclusión. Yo espero se sigan visibilizando a los que no siguen siendo 

visibles para todos. Que sigan habiendo denuncias y que se defienda a los estudiantes.  

 


